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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA AVALIAÇÃO DO PROJETO DE LEI  

Nº 101/2023, REALIZADA NO DIA 09 DE NOVEMBRO DE 2023. 
 

 

Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, realizou-

se na Câmara Municipal de Caçapava, no Plenário “Vereador Fernando 

Navajas”, no prédio sito na Praça da Bandeira, no. 151, a Audiência Pública 

para avaliação do Projeto de Lei Nº 101/2023 – de autoria da Prefeita 

Municipal, Pétala Gonçalves Lacerda, que estima a receita e fixa a despesa do 

Município para o exercício de 2024.    - ABERTURA - Às dezoito horas e trinta 

minutos e contando com as presenças dos vereadores: Dandara Pereira César 

Leite Gissoni, Maicon Rodrigo Goiembiesqui, Robson Paiva do Amparo, Telma 

de Fátima Lima Vieira, Vitor Tadeu Camilo de Carvalho, Wellington Felipe dos 

Santos Rezende e Yan Lopes de Almeida. O Senhor Presidente, vereador 

Rodrigo Meireles Cursino, toma assento à mesa para conduzir os trabalhos 

e diz que a presente audiência tem por finalidade o cumprimento do disposto 

no Parágrafo Único do Artigo 48 da Lei Complementar Nº 101, de 04 de maio 

de 2000 – Lei de Responsabilidade Fiscal, garantindo e incentivando a 

participação popular durante o processo legislativo de apreciação  do Projeto 

de Lei Nº101/2023 – de autoria da Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves 

Lacerda, que estima a receita e fixa a despesa do Município para o exercício de 

2024. Menciona que na presente audiência serão expostos e explicados os 

motivos do projeto, bem como esclarecidas as dúvidas dos vereadores e de 

quem estiver presente - especificamente sobre o tema da propositura. Diz que 

será franqueada a palavra aos Senhores Vereadores e aos representantes do 

Executivo, autor do projeto, a saber: Johnny Roberty Bibe de Souza Oliveira, 

Secretário Municipal de Finanças, Senhor Fernando César de Almeida, 

Diretor de Departamento Financeiro; Senhor Marcos Eduardo Bertti, 

Secretário Municipal de Gestão Pública; Senhora Perla Cristina Claro 

Oliveira Alves, Diretora de RH, Senhora Nelyse Maria Mello Zanin, 

Departamento de Contabilidade. Informa que se encontram presentes as 

Senhoras Patrícia Alvarenga dos Santos, Diretora de Departamento de 

Gestão Orçamentária; Rogéria Motta Alvarenga, Departamento de 

Contabilidade e Mary Ellen S. Mello, Secretária Adjunta da Secretaria 

Municipal de Finanças.  O Senhor Presidente convida os respectivos 

representantes do Executivo a tomarem assento à mesa dos trabalhos e 

franqueira a palavra ao Senhor Johnny Roberty Bibe de Souza Oliveira, 

Secretário Municipal de Finanças, para fazer as explicações do Projeto de 

Lei Nº 101/2023. O Senhor Johnny Roberty Bibe de Souza Oliveira, 

Secretário Municipal de Finanças, com a palavra, cumprimenta os 

presentes e novamente elogia a sua equipe de trabalho. Diz que a Secretaria 
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Municipal de Finanças, assim como outras secretarias da prefeitura estão 

abertas ao diálogo. Sente-se contente ao ver a casa cheia, com grande 

participação popular, uma vez que se trata de um assunto extremamente 

importante. Explica o significado da LOA – Lei Orçamentária Anual, 

mencionando que nela fazem parte os orçamentos do RPPS – Regime Próprio 

de Previdência Social; da FUSAM e da Câmara Municipal. Passa a fazer a 

leitura dos textos que são apresentados na TV, que vão anexos à ata. O 

Senhor Marcos Bertti, Secretário Municipal de Gestão Pública, com a 

palavra, faz considerações ao governo da Prefeita Pétala, durante os anos de 

2022 e 2023, mencionando que foi concedido aumento salarial acima da 

inflação no início deste ano. Cita os benefícios que estão sendo realizados pela 

administração, aos servidores municipais, como a reforma na Casa do 

Servidor, melhorias no atendimento ao servidor, com melhoria em sua 

assistência, trabalho de qualificação na segurança ao servidor. Diz que a 

prefeitura está tendo um olhar próximo ao servidor. Salienta o compromisso 

do município com as contas públicas, o que foi expresso pelo Secretário de 

Finanças em sua explanação. Faz outras considerações, afirmando que a sua 

secretaria está de portas abertas para qualquer munícipe que desejar tirar 

suas dúvidas. O Senhor Presidente franqueia a palavra aos Senhores 

Vereadores: O Senhor Maicon Goiembiesqui, com a palavra, diz que a 

base de vereadores que apoia o governo não irá votar a LOA enquanto não 

tiver um posicionamento sobre o dissídio – aumento salarial dos servidores. 

Diz que entende a necessidade, por isso está externando o posicionamento e 

afirma que sabe que é possível e necessário. Registra que este é o 

posicionamento dos vereadores: Adilson, Robson, Telma, Vitor e Wellington e 

dele. Diz esperar que isso seja concretizado para que a LOA possa ser votada. 

(Pede desculpas aos presentes e licença para se retirar, pois precisa ir 

trabalhar). O Senhor Secretário de Finanças, com a palavra, esclarece os 

vereadores que a prefeitura já fez a sua parte no ano anterior, quando enviou 

um projeto à Câmara no final do ano passado, concedendo aumento salarial 

antecipado. Faz outras considerações sobre o assunto, reforçando o 

compromisso do município com as contas públicas. A Senhora Dandara 

Gissoni, com a palavra, faz a leitura de um ofício do Conselho Municipal de 

Educação, no qual sua presidente afirma que aquele conselho não participou 

da elaboração da LOA. Solicita a concessão de aumento real aos servidores 

municipais e discorre sobre as dificuldades pelas quais estão passando os 

servidores, há muitos anos, sem a concessão de aumento real, com salários 

cujos valores estão abaixo da média de inúmeras prefeituras do mesmo porte 

que a nossa. Questiona o trabalho social que a secretaria de cidadania 

pretende fazer para acabar com o problema da droga; questiona sobre a 

realização de concurso público para a prefeitura, a fim de resolver os 

problemas existentes em nossa administração. Finaliza questionando o alto 
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valor destinado à secretaria de governo e relações institucionais, em 

comparação a outras secretarias de maior importância social e cita os muitos 

cargos comissionados daquela pasta. Indaga qual é o trabalho que será 

desenvolvido pela referida pasta. Os Secretários de Finanças e de Gestão 

Pública fazem esclarecimentos à vereadora com relação ao aumento salarial 

aos servidores públicos, reforçando os benefícios e as melhorias que já foram 

realizadas e concedidas à referida classe. Elencam os avanços do governo 

Pétala junto aos servidores municipais e enaltecem o fato de a prefeitura de 

Caçapava ter uma folha de pagamento enxuta, pagando seus servidores e 

credores regularmente em dia, algo que não está sendo comum, hoje em dia, 

em outras prefeituras.  Esclarecem que já foi concedido o aumento real, no 

ano passado/início deste ano, cujo valor dado estava acima da inflação e que 

será concedida a inflação. Fazem outros esclarecimentos à vereadora. A 

vereadora Dandara Gissoni, com a palavra, observa que não foi 

respondida sua pergunta relativa aos gastos com a secretaria de governo e 

relações institucionais. O Senhor Secretário de Finanças passa a palavra 

ao titular daquela pasta, para responder à pergunta. O Senhor Sérgio de 

Matos, com a palavra, (de maneira grosseira e mal-educada) diz: “acho que 

a vereadora tem algum fetiche pela minha secretaria”. (A partir deste 

momento os ânimos ficam exaltados e há uma forte discussão entre a 

vereadora Dandara e o Senhor Sérgio).  Não havendo condições de dar 

andamento à audiência por conta da grande manifestação dos presentes e até 

por falta de segurança, o Senhor Presidente declara encerrada a audiência 

pública, às dezenove horas e trinta e sete minutos, sendo esta ata lavrada. Eu, 

Denise Gonçalves, a redigi e a digitei. 

 

 
 

 

Rodrigo Meireles Cursino 

Presidente  
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